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  ОБЛАСТЬ
В ГОСТЯХ У СКАЗКИ

ДОСУГ. Дети из Ивни могут 
интересно провести время на 
школьных каникулах в посел-
ковом культурно-обществен-
ном центре. По инициативе рай-
онной библиотеки там появилась 
театрально-развлекательная зо-
на «Играй-ка». Маленьким ив-
нянцам предоставлены комплекс 
«Замок», кукольный театр «В го-
стях у сказки», сухой бассейн с 
шариками и другие развивающие 
игры. Теперь, придя в центр, ро-
дители могут оставить детей по-
играть, а сами спокойно посетить 
библиотеку или историко-крае-
ведческий музей.

В ПАМЯТЬ О ХРАМЕ
ВЕРА. На въездах в село Вол-

ково Чернянского района уста-
новили поклонные кресты. Их 
освятил священник Сергей Бон-
дарь. Два креста установили по 
инициативе и на средства мест-
ных жителей. Раньше в селе был 
деревянный храм, но в нача-
ле XX века его разобрали, оста-
вив только камни от фундамен-
та. В наши дни волковцы реши-
ли установить небольшую часов-
ню в память о той церкви и пош-
ли с этим вопросом к настояте-
лю местного храма отцу Сергию. 
Батюшка поддержал сельчан и 
предложил им начать с малого: 
установить поклонные кресты на 
въездах в населённый пункт, что 
они и сделали. При этом деньга-
ми установку поддержали 80 % 
жителей села.

ИСПРОБОВАЛИ ТРАССУ
СПОРТ. В Беломестненском 

поселении прошёл второй этап 
открытого лично-командного 
чемпионата и первенства Бел-
городского района по мото-
кроссу. Соревнования посвяти-
ли памяти Валерия Антюфеева. 
В них приняли участие 75 гон-
щиков из семи регионов. По ито-
гам заездов в общекомандном 
зачёте второе место занял спор-
тивно-технический клуб «Бе-
логорье» местного отделения 
ДОСААФ России. Представите-
ли Белгородского района взош-
ли на пьедестал и в личном зачё-
те. В классе 50 см3 победителем 
стал Александр Крылов, а Ки-
рилл Евлашкин занял третье ме-
сто в классе 85 см3.

Уважаемые спортсмены, 
тренеры и любители спорта!

Поздравляю вас 
с Днём физкультурника!

Мы, белгородцы, с гордостью от-
мечаем этот воодушевляющий празд-
ник. Ведь наша земля — это террито-
рия спорта. Она воспитала многочи-
сленную команду профессионалов 
самого высокого класса. Среди них — 
11 олимпийских чемпионов, 18 сере-
бряных и бронзовых призёров Олим-
пийских игр, более 600 победителей 
международных соревнований. Великая гимнастка Светлана Хоркина, 
мастер единоборств Фёдор Емельяненко и выдающийся волейболист 
Сергей Тетюхин стали легендами мирового спорта.

В настоящее время три белгородца: Андрей Кожемякин, Татьяна 
Рябченко и Антонина Жукова — готовятся защищать честь страны на 
Паралимпиаде-2020 в Токио. Пожелаем им успехов и медалей самой 
высокой пробы!

Очень важно, что в нашем регионе развивается не только профес-
сиональный, но и массовый спорт. Сегодня более половины белгород-
цев систематически занимаются физкультурой и спортом. Как резуль-
тат: в этом году наша область стала лидером всероссийского движе-
ния «Готов к труду и обороне».

Мы стремимся к тому, чтобы спорт стал неотъемлемой частью жиз-
ни каждого человека. Поэтому огромное внимание уделяем совершен-
ствованию инфраструктуры, повышению её доступности для людей. 
В регионе работают более шести с половиной тысяч объектов. В этом 
году введён в строй самый крупный в Черноземье спортивный комплекс 
«Белгород-Арена». А в ближайшие месяцы в области появится целый 
ряд новых и модернизированных объектов спорта.

В этот праздничный день я хочу поблагодарить всех, кто подарил 
Белгородчине яркие победы, принёс ей всероссийскую и мировую сла-
ву. Особая признательность — тренерам, которые не только воспиты-
вают выдающихся спортсменов, но и приобщают наше молодое поко-
ление к здоровому образу жизни! Спасибо всем белгородцам, кто дру-
жит с физкультурой и спортом!

Дорогие друзья! Желаю вам крепкого здоровья, счастья, рекордов 
и достижений не только на спортивных аренах, но и в жизни!

В. В. ГЛАДКОВ, 
временно исполняющий обязанности 

губернатора Белгородской области

Уважаемые сотрудники 
и ветераны авиации!

Поздравляю вас с профессио-
нальным праздником — Днём 
Воздушного флота России! Бла-
годаря вашему труду, мастерст-
ву, огромной любви к небу и вер-
ности своему призванию перед 
нами открыты воздушные пути в 
разные города нашей Родины и 
разные страны.

Белгородцы любят путе-
шествовать самолётами, са-
мым быстрым и удобным видом 
транспорта. Ежегодно пассажи-
ропоток международного аэро-
порта «Белгород» составляет 
около полумиллиона человек. 
Авиасообщение осуществляет-
ся по 16 направлениям. Мы пла-
нируем, что в следующем году 
к ним добавятся ещё 10 марш-
рутов.

Дорогие лётчики, штурманы, 
инженеры, бортпроводники, 
специалисты наземных служб! 
Мы высоко ценим ваш профес-
сионализм и исключительную 
ответственность, от которых 
зависит надёжность полётов и 
безопасность пассажиров.

Желаем вам всегда отлич-
ной погоды, чистого неба, по-
слушного штурвала и мягких 
посадок. Крепкого вам здоро-
вья, любви и согласия в семьях, 
всего самого доброго!

В. В. ГЛАДКОВ, 
временно исполняющий 

обязанности губернатора 
Белгородской области

Сергей ШЕВЧЕНКО

Уже 96 % родителей направи-
ли заявления на получение вы-
плат на школьников — в регио-
нальном правительстве заявили, 
что сбоев не будет и деньги се-
мьи будут получать оперативно.

Начальник департамента соцзащиты населе-
ния и труда Елена Батанова на оперативном со-
вещании регионального правительства 9 августа 
рассказала о единовременных выплатах к школе, 
которые инициировал президент Владимир Пу-
тин. По 10 тыс. рублей должны получить семьи 
с детьми от 6 до 18 лет, причём шестилетки — 
даже в том случае, если не пойдут в 2021 году в 
школу. Единовременную выплату предоставят 
семьям с детьми, которым 6 лет исполняется не 
позже 1 сентября, а 18 лет — не раньше 3 июля.

Заявления на выплаты ПФР принимают с 15 июля 
до 1 ноября лично в ПФР или через портал гос-
услуг. В целом для жителей области на эти цели 
выделят 647,8 млн рублей. Выплаты будут назна-
чены на 193 515 детей, а также на молодых инва-
лидов в возрасте 18–23 лет, которые проходят про-
грамму общего образования. Таких в регионе 35.

Сейчас подано уже порядка 96 % заявлений 
от всего объёма, на которые рассчитаны выпла-
ты. Есть случаи отказов. По словам Батановой, 
это ситуации, когда заявление подали и папа, и 
мама одновременно (подать его должен только 

один из родителей). Некоторым отказали из-за 
отсутствия российского гражданства. Есть ситуа-
ции, когда за выплатой обратились белгородцы, 
которых уже лишили родительских прав.

— В этой ситуации ребёнок ничего не поте-
ряет. Заявление на выплату принимается от его 
законного представителя, опекуна или попечи-
теля, — пояснила Елена Павловна.

Елена Батанова указала на несколько важных 
особенностей школьных выплат. Во-первых, эти 
деньги не будут учитываться в суммарном дохо-
де семьи для назначения им дополнительных 
мер социальной поддержки. Кроме того, на эту 
сумму не распространяются взыскания по ис-
полнительным документам.

Начальник департамента заверила, что вся кам-
пания по выплатам пройдёт в регионе без сбоев, 
а деньги люди смогут получить в сжатые сроки.

В пресс-службе ПФР по Белгородской области 
сообщили, что школьные выплаты белгородцы 
начали получать со 2 августа, причём деньги бу-
дут поступать не только на карты «Мир», но и 
на карты других банков.

  ПОДДЕРЖКА

Сбоев не будет

Ольга, 
менеджер 
по продажам, 
35 лет:

— Решение Вла-
димира Путина 
поддержать се-
мьи было для ме-
ня неожиданным 
и очень приятным. 

Перед школой всегда много трат, такую 
поддержку нахожу вполне уместной. 
Острой необходимости в деньгах не 
было, подготовка к школе всегда пла-
нируется, но с тратами никогда не уга-
даешь: рассчитываешь на одну сумму, 
а выходит другая. Тем более когда де-
ло касается детей, а у меня их двое, и 
оба школьники.

Елена, 
менеджер 
по продажам, 
28 лет:

–– К инициати-
ве президента я 
отнеслась двояко. 
С одной стороны, 
это финансовая 
помощь, хоть и не-

большая. С другой –– мне кажется, не все 
слои населения эти выплаты направят на 
сборы своих детей в школу. Каждый ро-
дитель в обеспечении ребёнка должен 
рассчитывать лишь на себя, а не на го-
сударство. Для меня эта выплата –– при-
ятный бонус, не более. О подготовке к 
школе я задумалась ещё весной, поэто-
му все траты были спланированы. А эти 
деньги потрачу на дополнительные за-
нятия у педагогов, так как сын идёт в 
специализированную школу.

Анна, 
менеджер 
по снабжению, 
34 года:

–– Смотрела на 
работе с коллега-
ми прямую линию 
с президентом и 
очень обрадова-
лась, когда он со-

общил об этом распоряжении. Сейчас 
сборы в школу стоят порядка 15–20 тыс. 
рублей, не говоря уже о тратах, которые 
тянет за собой смена сезонов.

Ещё хочу отметить, что решение пе-
ревести эту выплату именно в августе –– 
правильное. Если бы деньги отдали 
раньше, то семьи потратили их точно 
не на подготовку к школе, не на цель, 
которую преследовало правительст-
во. Мы вот планируем потратить сум-
му именно на ребёнка, это дело прин-
ципа и совести. Купим школьное платье, 
обувь, спортивную форму. Может, что-
то останется на канцелярию.

Маргарита, 
 логист, 

36 лет:
–– Когда узна-

ла об этом распо-
ряжении, очень 
о б р а д о в а л а с ь . 
Особой нехватки 
в финансах не бы-
ло, но теперь всё-

таки можно купить детям вещи пока-
чественнее и подороже. У меня четве-
ро детей, три школьника. Каждый но-
сит одежду по-разному, да и теряется 
она легко. К тому же в многодетных се-
мьях для того, чтобы приобрести ребён-
ку что-то дополнительное, родителям 
приходится ограничивать в чём-то се-
бя. Для семей, особенно многодетных, 
это всегда существенная материальная 
поддержка.

Подготовила Алиса ГОЛОД

  ОПРОС

На форму и канцелярию

ря

10 победителей белгород-
ского кадрового проекта 
ждёт курс обучения по про-
грамме MBA в Высшей шко-
ле управления Гренобля.

«Готовимся к финалу кадрового 
проекта «Новое время». 10 участ-
ников-белгородцев из числа побе-
дителей мы отправим на бесплат-
ное обучение во Францию, в одно 
из самых успешных учебных заве-
дений в Европе — Высшую школу 
управления Гренобля. Стажировка 
планируется на 2022/23 учебный 
год», — сообщил в «Инстаграме» 
врио губернатора Белгородской 
области Вячеслав Гладков.

Как сообщили в пресс-службе 
кадрового проекта «Новое время», 
программа MBA в Высшей шко-
ле управления Гренобля входит в 
мировой топ-100 программ MBA 
по версии журнала The Economist.

Основные требования к пре-
тендентам на стажировку — вла-
дение английским (подтверждён-
ное одним из стандартных между-
народных сертификатов), не ме-
нее трёх лет рабочего стажа.

Также при отборе участников 
будут делать упор на опыт обще-
ственной деятельности, включая 
волонтёрство, опыт работы в за-
рубежных странах или в между-
народных проектах или участие в 
программах студенческого обмена.

Стажировка победителей пла-
нируется на 2022/23 учебный год, 
однако желающие смогут начать 
её уже в ближайшем семестре, с 
сентября. Для этого им необхо-
димо до конца августа оформить 
заявку на сайте школы и предста-
вить необходимые документы. 
Организационный комитет про-
екта полностью оплатит обуче-
ние и ряд сопутствующих расхо-
дов тем победителям, которые бу-
дут соответствовать всем требо-
ваниям принимающей стороны и 
будут зачислены на программу.

К настоящему моменту уже 
более 20 человек, приглашённых 
в финал проекта, поучаствова-
ли в тестировании на определе-
ние уровня владения английским 
языком.

В случае если в числе побе-
дителей будет больше 10 чело-
век, подавших документы на ста-
жировку, приглашение на учебу 
в бизнес-школе получат те, кто 
наберёт наибольшее количест-
во баллов и в наибольшей сте-
пени соответствует требовани-
ям Grenoble Ecole de Management.

Но если после финала в списке 
участников стажировки останут-
ся свободные места, организато-
ры планируют продлить срок по-
дачи документов на участие в ней 
до ноября 2021 года.

  КОНКУРС

Знание английского 
и три года стажа

Маргарита ГРАЧЁВА

Медицинские «Газели» от-
правились в 11 муниципа-
литетов региона. Новые ав-
томобили приобрели по об-
ластной программе «Разви-
тие здравоохранения Белго-
родской области», на это из 
регионального бюджета вы-
делили 71,1 млн рублей.

Все машины оснащены совре-
менным медицинским оборудо-
ванием. В них установлены дефи-
брилляторы, портативные ингаля-
ционные и аппараты ИВЛ; устрой-
ства, позволяющие в автоматиче-
ском режиме проводить инъек-

ции; реанимационные комплекты 
для взрослых и детей, аппарат ЭКГ 
с возможностью передачи полу-
ченных показаний в электронном 
виде специалистам кардиоцентра. 
Все поступившие автомобили обо-
рудованы кондиционерами и авто-
номными отопителями, а также ка-
мерами наблюдения, передающи-
ми сигнал на монитор, размещён-
ный в кабине водителя.

Ключи от новых автомобилей 
водителям скорых вручил глава 
региона.

— До конца года приобретём 
ещё 24 машины. У нас нет про-
блем с обновлением автопар-
ка скорой помощи, — заверил 
Вячеслав Гладков.

  ТРАНСПОРТ
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